



Des nouvelles de Madrid

publié le 24/03/2011 - mis à jour le 25/03/2011

Descriptif :

Des nouvelles du voyage en Espagne des 3èmes au 24 mars :

Tout se passe bien malgré un temps un peu maussade.

Prado et Reina Sofia hier, jeu de piste et stade Bernabeu aujourd'hui.

Le rythme est soutenu !

Hélas, les enseignants ne disposent pas d'une connexion internet régulière pour publier des nouvelles sur le site du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.